
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 吉 越 利 明

１　行政のデジタル化について
　（1）飯山市の取組について
　（2）マイナンバーカードについて
２　持続可能な社会への取組について
　（1）公共施設のエネルギーについて
　（2）飯山市におけるSDGsの推進について
３　公民連携推進への取組について
４　教育行政について
　（1）新たな学校建設について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

2 飯 田 健 一

１　台風19号を振り返って
　（1）19号台風農地復旧市単事業
　（2）SNS発信はツイッターで
　（3）現在の避難者状況は
２　農業者の持続化給付金の周知を積極的に
３　これからの集落をどう考えるか
　（1）高齢化、少数化が進む中にあって、どうすべきか
　（2）ネックは二次交通
４　オンライン服薬指導で薬は配送

市 長
関 係 部 長

3 石 田 克 男
１　小学校統合について
２　道の駅「花の駅・千曲川」の拡張工事について
３　芝のグラウンドについて

市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 渡辺 美智子
１　地域医療構想について
２　コロナ対策について
３　新たな学校作りについて
４　高齢者施策について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

令和２年１２月定例会一般質問発言通告書一覧

氏 名 答 弁 者

12
月
9
日
(水)

午後

12
月
9
日
(水)

午前
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5 高 山 恒 夫

１　政治姿勢について
　（１）直近の県内市長選結果をどう見るか
　（２）千曲川国一元化管理への要望運動
２　学校統合計画について
　（１）地区説明会の開催状況
　（２）統合で変わるもの変わらないもの
３　防災事業について
４　農業施設の維持について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

6 小林 喜美治
１　令和３年度予算編成について
２　洪水時の指定避難所と避難のあり方について
３　「国土強靭化年次計画」について
４　種苗法改正と飯山市農業について

市 長 長
関 係 部 長

7 佐 藤 正 夫

１　「飯山市の新たな学校づくり」について
２　新年度予算編成に向けて
　（1）歳入について
　（2）歳出について
３　農業関係について
　（1）境界調査について
　（2）農業資材への助成について
４　林業関係について
　（1）税の活用と民有林整備について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

8 岸 田 眞 紀

１　コロナ禍での飯山市における事業の検証について
　（1）いいやま雪まつりについて
　（2）プレミアム商品券について
　（3）飲食店、タクシー券について
　（4）定額給付金について
２　飯山城址公園の整備事業について
　（1）公園内の食堂改修について
３　高齢者の自動車運転事故防止について
　（1）ペダル踏み間違い急発進抑制装置について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

12
月
10
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(木)

午前

12
月
10
日
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午後
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9 松 本 淳 一

１　新しい学校づくりは市民全員で
　（1）学校はどう変わっていくか
　（2）ふるさと寄付金を教育に
２　統合を待たずに今から新しい学校づくりを
　（1）学校間で合同取り組みを
　（2）新型コロナの影響は
３　授業用通信回線の容量は確保されているか
　（1）回線整備状況
４　地元高校の魅力化に支援を

市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 上 松 永 林
１　コロナウイルス対策について
２　水道事業について
３　ふるさと納税について

市 長
関 係 部 長

11 水 野 正 彦
１　コロナ感染防止対策について
２　インターハイの開催対応について
３　コロナの影響による市税の減免について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

12 山 﨑 一 郎

１　コロナ禍の市政について
　（1）感染防止の徹底について
　（2）予算編成への対応について
２　コロナ収束後の市政について
　（1）移住・定住対策について
　（2）未利用の公有財産について
　（3）農振地域の指定について

市 長
農業委員会長
関 係 部 長

12
月
11
日
(金)

午後

12
月
11
日
(金)

午前


